

杉戸高野台さくら祭

3月24日(日)／杉戸西近隣公園（高野台西4丁目）

杉戸高野台さくら祭実行委員会をはじめ、多くの方々にご協力いただき、よさこい・囃子神楽・フォークダンス・フラダンス等盛大に行われ、たくさんの人たちが楽しみ、癒されました。（広報特派員 渡辺 光子）



第12回伊達賀代子水彩画展

3月13日(水)～3月18日(月)／杉戸町内（大字大島）

「ミモザ」イタリア語での花言葉は「感謝」です。ミモザの咲く頃、自宅で個展を開催する夢が叶い、連日400名近い方々が来宅し、美しい水彩画に心癒され楽しみました。（広報特派員 渡辺 光子）



3月29日(金)／山車蔵完成

町の伝統文化に触れる場所

杉戸の伝統文化を継承する杉戸山車保存会の「山車蔵」が完成しました。

この施設は県産材を利用しており、日本工業大学建築学科の吉村研究室の学生にご協力いただきながら設計を行い、蔵をイメージした作りで、山車蔵の外からも山車が見えるようになっています。

市街地整備推進室



この事業は、埼玉県ふるさと創造資金を活用しています。

4月6日(土)／春の全国交通安全運動出陣式

交通ルールを守ろう

役場駐車場（清地2丁目）にて、春の全国交通安全運動出陣式が実施されました。参加者全員で啓発の旗を持ち、国道4号を通行するドライバーや歩行者に対し、交通事故防止を呼びかけました。危機管理課



歩行者・自転車・ドライバーそれぞれが交通ルールを守り、事故のない安全な杉戸町を目指しましょう。

3月13日(水)／杉戸深輪産業団地企業連絡会第2回クリーン作戦

美化への意識が高まる

杉戸深輪産業団地及び杉戸屏風深輪産業団地内の企業で組織された企業連絡会により、両産業団地内で「第2回クリーン作戦」が実施され、21社53名が参加しました。

産業振興課



道路の端や植込みには空き缶やペットボトルなどのごみが捨てられており、改めてまちの美化への意識が高まりました。

3月24日(日)／杉戸高野台さくら祭

5年ぶりに開催される

杉戸西近隣公園（高野台西4丁目）にて、5年ぶりに杉戸の春の風物詩である「杉戸高野台さくら祭」が開催されました。

公園内の桜はまだ開花していないものの、開催を心待ちにしていた多くの方で賑わいました。産業振興課



杉戸南中学校の校章デザインが決定しました。

令和7年4月に開校予定の杉戸南中学校（東中学校と広島中学校の統合中学校）の校章デザインについては、東中学校区と広島中学校区の小・中学校の児童・生徒からデザイン案を募集しました。応募のあった23件のデザイン案から新校設立準備委員会で5つのデザイン案に絞り込みを行った後に、児童・生徒による投票を行いました。

投票の結果、広島中学校3年生（当時）の加藤美結さんの作品が選ばれ、デザイナーの坂齊諒一氏の協力によりデジタルデータ化及びカラー化を行い、正式な校章デザインが決定しました。教育総務課

（応募者の）作品に込めた思い

広島中と東中の校章の形と、後ろに盾を入れて守ってくれるようにしました。また、後ろの盾は黒に白で少し校章の形に似せて模様を書き、東中をイメージしました。令和7年4月から生まれ変わるので、その年を入れました。



色に込めた意味

緑：杉戸の「杉」の緑をイメージ  
青(水色)：杉戸南中学校のイメージカラー  
黄：暖かく穏やかな南風をイメージ

クリーン作戦できれいな街に

3月3日(日)／杉戸町内

多くの方々が通勤・通学や散策コースとして利用している大落古利根川沿い・南側散策道に、空き缶・空きビンのポイ捨てが見られました。ゴミのないきれいな街づくりの推進のため、クリーン作戦が行われました。

（広報特派員 渡辺 光子）



4年ぶりの落語会開催

2月18日(日)／宝性院 観音堂（杉戸1丁目）

待ちに待った桂小南一門の落語会が開催され、小南師匠と弟子の南馬さんと南楽さんによる落語と、八楽さんの紙切り芸で、満員の会場が大きな笑いに包まれました。（広報特派員 坂上 秋子）

